

Vorgangsmappe für die Drucksache 17/12649

"Benennung eines Mitglieds für den Kongress der Gemeinden und Regionen Europas beim Europarat (KGRE)"

Vorgangsverlauf:

1. Beschluss des Plenums 17/12649 vom 19.07.2016
2. Plenarprotokoll Nr. 80 vom 19.07.2016



**Beschluss
des Bayerischen Landtags**

**Benennung eines Mitglieds für den Kongress der Gemeinden und
Regionen Europas beim Europarat (KGRE)**

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beschlossen,

Herrn Walter Taubeneder (MdL)

als Mitglied für den Kongress der Gemeinden und Regionen Europas
beim Europarat (KGRE) für dessen 11. Mandatsperiode von 2016 bis
2020 zu benennen.

Die Präsidentin

Barbara Stamm

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Erster Vizepräsident Reinhold Bocklet

Erster Vizepräsident Reinhold Bocklet: Ich rufe **Tagesordnungspunkt 4** auf:

Benennung

eines Mitglieds für den Kongress der Gemeinden und Regionen Europas beim Europarat (KGRE)

Der Ministerrat hat in seiner Sitzung – –

(Unruhe – Glocke des Präsidenten)

Der Ministerrat hat in seiner Sitzung am 12. Juli 2016 beschlossen, den Bayern zustehenden Sitz in der kommenden Sitzungsperiode von 2016 bis 2020 dem Landtag anzubieten. Er bittet den Bayerischen Landtag, auch weiterhin die Vertretung des Freistaates Bayern beim Kongress der Gemeinden und Regionen Europas beim Europarat zu übernehmen und hierfür eines seiner Mitglieder als ordentliches Mitglied zu benennen. Für die nächste Sitzungsperiode steht Bayern kein stellvertretendes Mitglied mehr zu. Nach § 48 Absatz 1 Satz 2 der Geschäftsordnung besitzt demnach die CSU-Fraktion das Vorschlagsrecht für dieses Mitglied. Die CSU-Fraktion hat Herrn Kollegen Walter Taubeneder, der bereits für die 10. Mandatsperiode benannt wurde, als Mitglied für die 11. Mandatsperiode vorgeschlagen.

Ich gehe davon aus, dass hierzu keine Aussprache stattfindet, und komme deshalb sofort zur Abstimmung. Wer mit der Benennung des Kollegen Walter Taubeneder als Mitglied des Kongresses der Gemeinden und Regionen Europas beim Europarat einverstanden ist, den bitte ich um das Handzeichen. – Das sind die Fraktionen der CSU, der SPD, der FREIEN WÄHLER und des BÜNDNISSES 90/DIE GRÜNEN. Gegenstimmen? – Sehe ich keine. Stimmenthaltungen? – Auch keine. Dann ist das so beschlossen. Damit ist Herr Kollege Taubeneder zum Mitglied des Kongresses der Gemeinden und Regionen Europas beim Europarat benannt worden.

(Beifall bei der CSU)

Herzlichen Glückwunsch, Herr Kollege Taubeneder, und viele Reisen nach Straßburg.